

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan analisa yang penulis lakukan terhadap produk Asuransi Salam Wakaf/ Takafulink Salam Wakaf pada PT.Asuransi Takaful Keluarga Office Serang adalah:

1. Asuransi Salam Wakaf merupakan polis asuransi dengan jenis asuransi unit *link* yang mengandung tiga unsur, yaitu manfaat asuransi, manfaat investasi, dan manfaat wakaf.

pengambilan dana wakaf dibagi menjadi dua jenis yaitu manfaat hidup dan manfaat meninggal, manfaat hidup adalah pada saat masa perjanjian asuransi selesai, dan peserta masih hidup maka yang diwakafkan adalah manfaat investasinya saja sebesar 10% - 33% kepada *nadzir* dan sisanya 67% akan diserahkan kepada peserta. Sedangkan manfaat meninggal adalah ketika peserta meninggal

dunia maka yang diwakafkan adalah manfaat asuransinya sebesar 10% - 45% sedangkan ahli waris mendapatkan minimal 55% dari manfaat asuransi dan *nadzir* mendapatkan manfaat investasi sebesar 10% - 33% dan sisanya 67% akan diserahkan kepada ahli waris. Akad yang digunakan dalam produk ini adalah akad *Tabarru*, *Wakalah bil Ujroh*, dan akad *mudhorobah*. Selanjutnya dana wakaf yang sudah ada di Takaful ini akan disalurkan ke Yayasan pesantren Islam Al Azhar karena Takaful bekerjasama dengan wakaf Al Azhar untuk mengelola dana wakafnya dan nanti pihak Al Azhar yang akan menyalurkan wakaf tersebut dalam bentuk beasiswa, gedung sekolah, pondok pesantren, rumah sakit dan lain-lain. Tetapi apabila peserta ingin menyalurkan ke lembaga wakaf lain harus lembaga wakaf yang terdaftar sebagai *nadzir* dari Badan Wakaf Indonesia.

2. Praktek Asuransi Salam Wakaf di Takaful Keluarga telah sesuai dengan Fatwa DSN-MUI nomor 106 Tahun 2016 tentang Wakaf manfaat asuransi dan manfaat investasi pada asuransi jiwa syariah yang menyebutkan bahwa presentase wakaf manfaat asuransi maksimal 45% dan manfaat investasi  $\frac{1}{3}$  dari kekayaan kecuali disepakati oleh ahli waris.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas pada bagian akhir skripsi ini penulis sudah menyampaikan beberapa saran yaitu:

1. Bagi pihak Asuransi Takaful Keluarga tetap pertahankan pelayanan yang baik agar kepuasan nasabah tercapai, agar nasabah tetap loyalitas dan selalu amanah dalam mengelola dana nasabah yang sesuai dengan syariat Islam dan diharapkan untuk lebih mensosialisasikan produk ini kepada masyarakat karena produk

ini banyak memiliki manfaat. Salah satunya adalah keuntungan Akhirat yang didapat yaitu pahala akan tetap mengalir walaupun kita sudah meninggal dunia.

2. Bagi masyarakat agar lebih menyadari bahwa pentingnya investasi demi kehidupan yang terjamin dimasa yang akan datang.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat meneruskan penelitian ini dengan meneliti lanjutan kesimpulan yang dihasilkan dari peneliti ini.